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家庭学習ノート展示について（２／４まで）

学習委員会主催の「家庭学習ノート展示」を、１月２７日（月）から
１階図書室前廊下で行っています。各学級の学習委員が、模範となるノ
ートを借用してコピーし、各学年ごとに主要５教科をクリアブックにま
とめて、展示をしています。

これまでも、学年ごとに家庭学習ノートの廊下掲示を
行ってきましたが、他学年のノートを見合う機会を設け
て、その質をさらに高めるために学習委員会が企画した
取り組みです。２月２１日（金）には、後期期末テスト
が行われますが、実力アップのためには、普段の家庭学
習の充実、個人の学習方法の確立が大切です。他の生徒
のノートを見ることが、自分自身の学習方法を確かめた
り見直したりするきっかけになればよいと考えます。
２月４日（火）の入学説明会の日まで展示しています

ので、来年度入学予定の小学校６年生の児童や保護者の
方にも見ていただければと思います。

大内地区学校保健委員会より
１月２８日（火）に大内農村環境改善センターで大内地区学校保健委

員会が開かれました。毎年、大内地区内の３小中学校と各ＰＴＡ役員が、
子どもたちの健康の保持増進をテーマに合同で行っています。日頃から
地域の医療を守り、健康診断等でお世話になっている学校医、学校歯科
医、学校薬剤師、保健師の方々をお迎えして、「児童生徒のよりよい生
活習慣づくりを目指して」をテーマに協議が行われました。
定期健康診断や生活習慣アンケート等の資料から、学校医等の先生方から次のよう

な助言をいただきましたので、概要をお伝えします。
・今後も感染症は拡大したり継続したりすると思われるので、うがいや手洗いを続
けてほしい。腸の動きの悪い子どもは、運動に積極的に取り組んでほしい。

・大内中学校は、歯の健康が保たれ、虫歯をもつ生徒は少ないが、「フッ化物洗口」
の実施を検討してほしい。
※健全歯者約９０％(県平均75.5％)、う歯(虫歯)未処置約２％(県平均9.5％)

・教室内のＣＯ２濃度（１５００ppm以下が基準）に配慮し、換気に努めてほしい。
効率よく換気を行うためには、対角の窓やドアを開けることが望ましい。

学校給食費の一部（米飯価格高騰分）を市が負担しています
（由利本荘市教育委員会からのお知らせ）

学校給食の食材費は、学校給食費として、小学生300円、中学生340円を保護者の皆
様から納めていただいています。こうした中、全国的な米の価格高騰により、令和６
年11月から学校給食の米飯価格も引き上げられましたが、この上昇分（小学生13円、
中学生17円・１食あたり）については市の負担とし、保護者の皆様に新たな負担をし
ていただくことなく、栄養のバランスの取れた安全・安心でおいしい学校給食を提供
しています。

【栄光の記録】
○東北中学校スキー大会（１／２５、２６ 宮城県オニコウベスキー場）

男子大回転（ジャイアントスラローム） 第２５位 ○○ ○○
なお、男子回転（スラローム）は残念ながら途中棄権となりました。

大内中だより


